## 松田っ子、各大会で大活躍

H28年度も間もなく1学期の終盤を迎え、子どもたちは学校生活を楽しんでいます。保護者や地域の方々のご協力を頂きながらこれからも、子どもたちの健やかな成長を支援していきたいと思っています。

子どたちは、学校生活だけでなく、放課後をバレーやミニバスケット、野球、サッカーなどクラブチーム に所属して、頑張って活動しています。

5月に行われた第26回半島地区ミニバスケットボール交歓会では、男子Aが3位に入賞し、6月に行われた第94回国頭地区ミニバスケットボール交歓会では、混成チームとして準優勝に輝きました。ただし、この大会は、決勝戦の日が松田小学校の運動会だったため、決勝戦に出場することができず、「準優勝」となったそうです。さらにこの大会では、男子キャプテンの玉那覇真洸くんが、ベストプレーヤー賞をいただきました。日頃の練習の頑張りが成果として表れたのでしょう。

第26回半島地区ミニバスケットボール交散会 男子A 3位松田 小学校 栄養を讃える 平成28年 5月28日 半島地区ミニバスケットボール同野会 会長松本 典也

写真1 半島地区ミニバスケットボール交歌会 3位の賞状







写真2 地区ミニバスケットボール大会準優勝の賞状と楯

写真3 ベストプレーヤー賞の楯

去った7月3日には、第1回島田杯・かりゆしグループ旗争奪北部支部予選大会が行われました。この大会は、4年生以下の低学年が出場できる大会です。出場チーム36チームの中で第2シードの松田クラブ。 第1回戦の対戦相手は東江少年野球チームでした。

前半は相手ピッチャーの速い球になかなかバットが快音を上げられなかったのですが、後半になると落ち 着いたプレーが随所に見られ、足の速さを活かした盗塁もありました。サウスポーで好投する康宝くんを支 え、接戦を制することができました。

この日は、午前中に児童オリンピックが開催されたにも関わらず、多くの保護者の皆様が応援に駆けつけてくれました。子どもたちは、こんなにもたくさんの方々に支えられて大会に出場しているのです。

7月9日(土)に2回戦・3回戦、勝ち上がったら、10日(日)に準決勝、決勝が行われます。さあ、 どんな試合をしてくれるのか、楽しみです。



写真7 試合の様子

写真8 勝利の喜び

写真9 試合終了